

回
覧

ごみ分別について(お願ひ) 車両火災事故の危険があります！

令和2年6月17日（水）志方東地区の町内会内のごみ集積場で燃やさないごみの収集作業中に、火災が発生する事故がありました。

取り出したごみの中からオイル缶やスプレー缶が多数見つかっており、これらが原因で、火災が発生したと考えられます。

非常に危険ですので、ごみ出しの時には、次のことを厳守してください。



- 引火性の高いスプレー等の容器は
必ず使い切り、風通しのよい屋外で穴をあけ
「かんの日」に出してください。
- 引火性の高いオイル等の容器は必ず使い切り、
洗浄してから「燃やさないごみの日」に出してください。
- 携帯電話のバッテリーは、市民センター等に設置してある
「小型家電回収ボックス」に出してください。

加古川市環境第1課
志方町東地区町内会連合会

回 覧											

ごみ分別について(お願い) 車両火災事故の危険があります!

令和2年6月17日（水）川重東加古川住宅町内会内のごみ集積場で燃やすごみの収集作業中に、火災が発生する事故がありました。

取り出したごみの中から携帯電話のバッテリーや塗料の入ったスプレー缶が多数見つかっており、これらが原因で、火災が発生したと考えられます。

非常に危険ですので、ごみ出しの時には、次のことを厳守してください。



- 引火性の高いスプレー等の容器は

必ず使い切り、風通しのよい屋外で穴をあけ

「かんの日」に出してください。

- 携帯電話のバッテリーは、

市役所・市民センター・公民館・環境美化センターに設置してある「小型家電回収ボックス」に出してください。または、家電量販店等に設置されている回収箱をご利用ください。

加古川市環境第1課
川重東加古川住宅町内会